



"Tiene que serenarse"

Ricardo Monreal descarta suicidio político de su hermano

El senador Saúl Monreal Ávila, el hermano más "pequeño de esa familia zacatecana", debe serenarse y no va a cometer "suicidio político" al insistir que gobernará Zacatecas, pese a llamados de su partido Morena y de la presidenta Claudia Sheinbaum de no caer en el nepotismo, dijo Ricardo Monreal, coordinador de los diputados morenistas. Actualmente la administración de esa entidad la encabeza David Monreal.

"Él tiene que serenarse, creo yo. Yo hablé con él la semana pasada, su carácter es así, pero no es suicida, no es un hombre irracional, es muy inteligente, audaz. Vi su video y (inaudible) lo bajó".
(Eloísa Domínguez)